

VORWORT.

Ich war beruflich in ganz Deutschland unterwegs. Mein erster Wohnsitz ist und bleibt aber Lingen, meine geliebte Heimat. Jetzt ist es für mich an der Zeit für den Stadtrat zu kandidieren. Es gibt viele kleinere, aber auch komplexe Themen, die uns alle beschäftigen. Ich möchte gerne ein Teil der Lösung sein. Dafür trete ich an.

Du hast drei Stimmen bei der Stadtratswahl. Mich findest du auf der FDP – Liste an zweiter Stelle.

Solltest Du am Sonntag, den 12. September, keine Zeit haben, dann hast Du die Möglichkeit eine Briefwahl zu beantragen. Jede Stimme zählt.

5 Gründe, mich zu wählen:

- 1.** Ich werde die Meinungen und Ideen der Lingener Bürger in den Rat tragen. Das ist mein Versprechen.
- 2.** Ich werde mich für PV Anlagen auf öffentlichen Dächern stark machen.
- 3.** Ich werde für Integration auf allen Ebenen kämpfen. Ausgrenzung kann nie die Antwort sein.
- 4.** Um den Verkehr in Lingen ohne Verbote gut fließen zu lassen, brauchen wir ein breites Angebot des ÖPNV, viele Radwege und strategisch sinnvolle Parkmöglichkeiten.
- 5.** Corona – Defizite ausgleichen. Besonders bei Kindern und Jugendlichen, aber auch bei älteren Mitbürgern.

**AM 12. SEPTEMBER ODER
JETZT PER BRIEFWAHL
PETER WÄHLEN.**

Impressum:
Peter Altmeppen
Bienenweg 16
49811 Lingen (Ems)

E-Mail: peter.altmeppen@gmx.net
www.fdp-lingen.de

**Freie
Demokraten**

Ortsverband
Emsland-Süd **FDP**

**BACCUM,
RAMSEL,
MÜNNINGBÜREN,
BROCKHAUSEN,
LAXTEN,
GAUERBACH
ENTSCHEIDET.**

PETER ALTMEPPEN

ÜBER MICH.

Geboren bin ich im Schloss Herzford, aufgewachsen in Schepsdorf. Seit vielen Jahren wohne ich mit meiner Familie im wunderschönen Gauerbach.

Meine beiden Töchter und meine Ehefrau machen das Glück komplett und stehen bei mir ganz klar an erster Stelle.

Beruflich bin ich als Leitender Angestellter für eine Großbank tätig.

Neben dem Job habe ich früher für diverse Zeitungen geschrieben, unter anderem alljährlich über das sogenannte „Osterturnier“ in Laxten.

WAS MIR WICHTIG IST.

Wir engagieren uns als Familie sehr gerne und unterstützen Organisationen wie Unicef, Greenpeace, WWF und den NABU. Eine intakte Umwelt ist uns extrem wichtig. Wir sind oft und gerne mit den Fahrrädern unterwegs. Lingen hat bereits tolle Möglichkeiten, aber eben noch nicht überall. Das aber ist vielen Bürgern sehr wichtig.

WARUM FDP? WARUM ICH?

Ich halte nichts von absoluten Mehrheiten. Die politische Landschaft, auch in Lingen, muss bunt sein und bereit für Kompromisse. Wichtig ist, dass sich der Stadtrat in Lingen aus vielen Berufsgruppen zusammensetzt. Auch Angestellte in Vollzeit müssen dort vertreten sein.

AM 12. SEPTEMBER ODER JETZT PER BRIEFWAHL PETER WÄHLEN.

Impressum:
Peter Altmeppen
Bienenweg 16
49811 Lingen (Ems)

E-Mail: peter.altmeppen@gmx.net
www.fdp-lingen.de

Freie
Demokraten

Ortsverband
Emsland-Süd FDP



PETER
ALTMIPPEN

VOR ORT
ENTSCHEIDET.